

## Editorial

Si en 2015 la actividad congresal en el marco de la historia de la masonería fue intensa, 2016 lo es en lo doctoral. En esta primera mitad del año se defendieron al menos 4 tesis doctorales en base a la historia de esta asociación que pronto cumplirá sus 300 años. Realizaciones académicas de las que la revista se hace eco a través de la entrevista a los estudiosos que pasan por algún trámite investigativo procedente de la Universidad. El tema da para mucho y aún no ha agotado su potencial dado que su documentación es rica en diversidad temática transversal, espacios, tiempos y conceptos. Este nuevo número de la revista confirma este análisis con trabajos que nos hacen viajar de continente en continente, de época en época, de perspectiva en perspectiva, de enfoque en enfoque e incluso de idioma en idioma, en definitiva, Historia.

Como venimos incluyendo desde hace varios números, la sección de reseñas de libros académicos sobre la temática demuestra, por si fuera necesario, la buena salud de la temática, observando una vez más el análisis positivo sobre el estado actual de la investigación, lo que no quiere decir atino pues no sólo contamos los historiadores con la documentación auténtica sino con la no documentación que siempre nos está acechando en esta materia. Esa dificultad es también la que nos motiva desde la revista a seguir manteniendo el ritmo semestral de publicación. Por consiguiente, ya estamos lanzados en la edición del próximo número de la *REHMLAC+* a la que invitamos a los investigadores noveles y veteranos a mandar sus trabajos para su difusión.

